

## LETTRE D'INFO N°11 : NOUVEAU REPORTAGE SUR ARTE



Hector Malot - Sans famille en Normandie - Invitation au voyage (03/10/2...

Au XIXe siècle, Sans Famille d'Hector Malot est un best-seller et révolutionne la littérature jeunesse, Si son p...

## HECTOR MALOT - SANS FAMILLE EN NORMANDIE

Pas encore diffusé sur la télévision, ARTE propose dès à présent sur son site, dans le cadre de son émission "L'INVITATION AU VOYAGE", un reportage réalisé au printemps sur les lieux de la petite enfance normande d'Hector Malot : La Bouille, Bosc-Benard-Commun et Rouen.

"Au XIXe siècle, **Sans famille** est un bestseller et révolutionne la littérature jeunesse. Ce récit retrace le voyage initiatique d'un orphelin nommé Rémi à travers la France. Elevé par une nourrice, puis vendu à un saltimbanque, le jeune héros se construit en dehors des conventions sociales."

L'histoire de Rémi prend sa source en Normandie où Hector Malot a grandi et vécu son propre apprentissage de la vie.

Réalisation Alexandra WILLOT-BEAUFILS

Visionner le reportage ARTE

La Bouille, la présence de la Seine, l'appel de l'aventure, les récits de voyage racontés par sa mère, sont évoqués par **Agnès Thomas-Vidal.** 



Francis Marcoin
décrit la scolarité
médiocre du
romancier au lycée
Corneille de Rouen
et l'aspiration du
jeune garçon pour
un autre système
éducatif: le voyage



Christa Delahaye aborde la découverte de la nature, de la lecture et la fréquentation des orphelins mis en nourrice à Bosc-Bénard-Commin.

et la vie au grand air...



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Association des Amis d'Hector Malot.

Se désinscrire



© 2022 Association des Amis d'Hector Malot